



TEN TEN SIN LUZ: VECINOS, MUNICIPIO Y EMPRESAS.-

Si bien el lunes, día en que se originó la emergencia, el municipio de Castro indicó que no había recibido denuncias y que el camión de Gestión Ambiente cumplía con altura exigida por ley, posteriormente el consistorio dijo que oficiará a empresas de telecomunicaciones. Un camión recolector enganchó cablería, provocando caída de cuatro postes, dañando empalmes y dejando sin luz a Ten Ten. Posteriormente, el martes vecinos reclamaron que aún seguían sin electricidad, en circunstancias que Saesa afirmó que la reconexión ocurrió el día anterior a las 19:30.